
“ATA DA REUNIÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA NO DIA 13 DE 
SETEMBRO DE 2021, ÀS 09H00MIN., NA SEDE DA PREFEITURA 
MUNICIPAL DE FERNÃO, ESTADO DE SÃO PAULO.”

Aos treze (13) dias do mês de setembro (09) do ano de dois mil e vinte e um 
(2021), as 09h00min, na sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Fernão, 
realizou-se a Audiência Pública para discussão dos programas da LOA -  Lei 
Orçamentária Anual para o exercício de 2022 e PPA -  Plano Plurianual para 
os próximos 04 (quatro) anos. Dando inicio a audiência pública, a Senhorita 
Sandra Azevedo Atran cumprimentou a todos os presentes e falou sobre a 
pauta da reunião que é a elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 
2022, onde se estabelece as despesas e as receitas que serão realizadas, e o 
Plano Plurianual para o próximo quadriênio, que é a peça de planejamento a 
ser aprovada para os próximos 04 (quatro) anos. Dando prosseguimento o 
Senhor José Valentim Fodra, Prefeito Municipal, cumprimentou a todos os 
presentes e falou sobre a importância do planejamento dentro da 
administração pública, e sobre a contratação de um Secretário Municipal de 
Esporte e Turismo para dar andamento e retorno em projetos com a 
população, a Senhora Juliana da Costa Ferreira, Secretária Municipal de 
Desenvolvimento Social falou sobre o CCI -  Centro de Convivência do Idoso 
que precisa da aquisição dos móveis para o inicio das atividades e 
contratação de equipe para os próximos exercícios, o Senhor Marco Antonio 
Borelli, Secretário Municipal de Governo, o Senhor Marcos Roberto Marques, 
Secretário Municipal de Agricultura e Abastecimento e o Senhor Jan Paulo 
Pires Bueno Zupardo, Secretário de Obras, informaram da necessidade da 
troca dos equipamentos de informática e a manutenção do custeio para os 
próximos exercícios contidos no PPA, e a Senhora Tatiana Nascimento Costa, 
Secretária de Meio Ambiente falou da criação de um Projeto de 
Biodiversidade, a ser incluído no PPA e na LOA, a Senhora Angélica 
Rodrigues Mira falou sobre a elevação de preços dos insumos que compõem 
a merenda, entre outros e que no exercício de 2022 as aulas retornarão 
provavelmente em período integral, a Senhora Adriana Pettenucci da 
Fonseca Santos, Secretária de Saúde relatou sobre a necessidade de 
reformas na Unidade de Saúde, a Senhorita Sandra Azevedo Atran relatou 
que as dotações para o desenvolvimento das atividades da Secretaria de 
Esportes foram mantidas no Plano Plurianual e Lei do Orçamento para 
2022. NADA MAIS. Lida e achada conforme* vai por mim devidamente
assinada. Eu, Sandra Azevedo Atran, 
fiz, digitei.
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